
Студенческий вестник, №9 (44), 1993г. 

Вот так и живём 

К сожалению, в последние несколько лет физическая культура и спорт в 

нашем институте начали терять своё лицо. Физическим воспитанием 

занимаются студенты только на I и II курсах, а студенты старших курсов 

вообще забыли, как выглядят гимнастические снаряды. 

Экономический развал в стране коснулся и стен МИМСХа. Сегодня 

бухгалтерия института не имеет возможности оплачивать тренерам – 

преподавателям, поэтому закрывается секционная работа.  

На сегодняшний день мы не имеем возможности приобрести ни 

спортивный инвентарь, ни оборудование, ни даже экипировку для выступления 

сборной команды института в официальных соревнованиях. А что говорить о 

спортивном комплексе, который находится в бедственном положении. Он 

давно нуждается в капитальном ремонте. Помимо малярно – штукатурных 

работ требует замены вся коммуникация и сантехническое оборудование. 

Хочется обратиться к коммерческим структурам нашего института и 

дружественным кафедрам с просьбой оказать нам действенную помощь и 

поддержку. Ведь спорт – это наше общее дело. 

Вызывает серьёзную тревогу и тот факт, что у нас очень низкая 

заработная плата, а прожиточный минимум с большим ускорением 

поднимается вверх. Многие сотрудники вынуждены оставлять кафедру и 

подыскивать работу с более высокими окладами. Так, на сегодняшний день два 

преподавателя уже уволились, а несколько человек, хороших специалистов 

своего дела, собираются уходить.  

Я далёк от мысли, что наши проблемы не волнуют руководство 

института. Кое-какая работа в этом направлении делается. Так, с согласия 

ректора, на кафедре создано учебное отделение спортивного 

совершенствования, на котором могут заниматься не только студенты младших 

курсов, но и старшекурсники. Отделение включает в себя группы: по футболу, 

волейболу, тяжёлой атлетике, гиревому спорту, лёгкой атлетике, атлетической 

гимнастике, каратэ. Ведётся работа по возрождению спортивного клуба 

института. С большим трудом изыскана возможность выделения ставок для 

председателя спортивного клуба и инструктора физической культуры. Правда, 

подыскать кандидатуры на эти должности пока невозможно. Каждый понимает, 

что работа не из лёгких, а заработная плата… мизерная. 

На кафедре пытаемся создать актив студентов по организации спортивно-

массовой работы в институте. Мы в этом учебном периоде планируем провести 

спартакиады среди профессорско-преподавательского состава по 5 видам 



спорта и среди студентов по 8 видам спорта. Спасибо профкому, который 

обещает оказать материальную помощь в организации этих спортивно-

массовых мероприятий.  

У нас на кафедре стало доброй традицией вести поиски старого, 

списанного спортивного инвентаря и своими силами восстанавливать его. За 

прошедшее лето преподаватели и сотрудники кафедры отремонтировали 

тренажёрный комплекс, благодаря чему мы смогли оборудовать и 

укомплектовать тренажёрами специализированный зал атлетической 

гимнастики, который будет функционировать с 8.00 до 21.00 часа под 

контролем нашего лаборанта.  

Как бы там ни было, но кафедра ещё живёт. К всеобщему удовольствию 

болельщиков мы создали команду гандболистов, которая играет в первой 

группе класса «А» Украины. Уже имеются определённые достижения. Так, 

прошедшие два тура на выезде принесли команде успех. Их 12 возможных 

наши гандболисты набрали 8 очков. Называется команда «Мотор МИМСХ». 3 

тур будет проходить в Мелитополе с 16  октября в спортивном зале спортивной 

школы №3. Нашим спортсменам придётся померяться силой со сборными 

командами городов Винницы, Ильичевска, «Мотор-Сич» - Запорожье и ЗИИ. 

Возглавляет нашу команду старший тренер, мастер спорта по гандболу, 

бывший игрок высшей лиги, Рыбницкий Анатолий Иванович.  

Спортивных успехов вам, ребята!  

 В. Трачёв,  

заведующий кафедрой физвоспитания 

 


